
LEITBILD

ZfP Südwürttemberg -  
dafür stehen wir
in leichter Sprache
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Lebensqualität:  

Alles was dazugehört,  

damit man mit seinem Leben zufrieden ist.  

Zum Beispiel Familie, Gesundheit und Geld.

Neurologie:  

In der Neurologie behandelt man Menschen,  

bei denen die Nerven oder das Gehirn erkrankt sind.

Psychiatrie:  

In einer Psychiatrie behandelt man Menschen  

mit einer psychischen Erkrankung.  

Eine psychische Erkrankung  

ist eine Erkrankung der Seele.

Psychosomatik:  

Die Psychosomatik beschäftigt sich  

mit psychischen Erkrankungen,  

die sich auf den Körper auswirken.  

Zum Beispiel kann man Kopfschmerzen  

durch Stress bekommen.

Teilhabe an der Gesellschaft:  

Niemand soll ausgeschlossen werden.  

Es ist wichtig,  

dass alle Menschen gut miteinander leben können.

Anschrift:

ZfP Südwürttemberg I Pfarrer-Leube-Straße 29

88427 Bad Schussenried I Telefon: 07583 33-0

E-Mail: info@zfp-zentrum.de I www.zfp-web.de

 ■  Wir arbeiten mit wichtigen Personen zusammen. 

Zum Beispiel mit Angehörigen oder 

mit anderen Einrichtungen.

 ■  Wir wollen unsere Angebote und 

Arbeits-Abläufe verbessern. 

Darum sind Kritik und Wünsche für uns wichtig.

 ■  Wir achten auch auf die Umwelt. 

Zum Beispiel versuchen wir, 

wenig in den Müll zu werfen.

 ■  Wir nutzen neue 

wissenschaftliche Erkenntnisse. 

Das heißt, wir wenden neue Medizin 

oder neue Behandlungen an.

Wir haben uns unterstützen lassen  

durch capito Bodensee.  

Das ausführliche Leitbild finden Sie auf  

www.zfp-web.de 
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Das ist unser Leitbild.  
Im Leitbild steht,  
was für uns wichtig ist.

Information in Leichter Sprache

Wörterbuch:



Manche Wörter in diesem Text sind schwierig.  

Für diese Wörter gibt es  

eine Erklärung im Wörterbuch.  

Das Wörterbuch ist auf der Rückseite.  

Die Wörter aus dem Wörterbuch  

sind immer unterstrichen.

Hier finden Sie die Antworten auf diese Fragen:

1. Was ist das ZfP Südwürttemberg?

2. Welche Ziele haben wir?

3. Wie erreichen wir unsere Ziele?

4. Was ist uns wichtig?

1. Was ist das ZfP Südwürttemberg?

ZfP ist die Abkürzung für Zentrum für Psychiatrie.  

Wir bieten Hilfe in den Bereichen:

 ■ Psychiatrie,

 ■ Psychosomatik

 ■ und Neurologie.

Wir sorgen für das Wohl der Menschen.

4. Was ist uns wichtig?

Die freiheitliche demokratische Grundordnung  

ist uns wichtig.  

Sie steht im Grundgesetz von Deutschland.  

Sie sagt, welche Rechte  

jeder Mensch in Deutschland hat.

Diese Rechte finden wir besonders wichtig:

 ■ die Würde

 ■ die Freiheit

 ■ und die Selbstbestimmung von jedem Menschen.

Wir finden auch Respekt wichtig.  

Zum Beispiel:  

Es ist egal, welche Religion eine Person hat.  

Oder woher eine Person kommt.  

Jeder Mensch bekommt den gleichen Respekt  

und die gleiche Behandlung.

Wichtig ist auch: Transparentes Handeln.  

Das bedeutet:  

Wir sprechen mit den Personen, die zu uns kommen,  

offen über die Probleme und die Behandlungen.

Wir achten auf die Zusammenarbeit.  

Wenn wir zusammen arbeiten,  

können wir voneinander lernen.

2. Welche Ziele haben wir?

Unsere Angebote sind unterschiedlich.  

Das heißt,  

jeder Mensch bekommt ein  

passendes Angebot von uns.

Wir wollen:

 ■ eine bessere Lebensqualität

 ■ und Teilhabe an der Gesellschaft für  

Menschen mit einer Erkrankung erreichen.

Wir wollen,  

dass jeder Mensch die gleiche Chance hat.  

Jeder Mensch ist gleich viel wert.

3. Wie erreichen wir unsere Ziele?

 ■ Unsere Mitarbeitenden bekommen verschiedene  

Angebote für die persönliche Bildung.  

Wir achten darauf,  

dass die Mitarbeitenden genug Zeit  

für ihr Privat-Leben haben.

 ■ Unsere Mitarbeitenden sollen mit-entscheiden.  

Damit fördern und motivieren wir sie.  

Und sie übernehmen auch Verantwortung.


